
◎東俊昭企画振興部長 

 

 再質問にお答えをいたします。 

 28地区ある中で公民館として残る一方で、コミュニティセンターに移行するという、

そういった二本立てになることは、混乱を招くというふうに思います。ここにつきまし

ては、あくまでも令和６年度からの 28 地区一斉のコミュニティセンターへの移行に向

けて、今準備を進めております。そういうことで、皆様の御理解をいただき、進めてい

きたいということであります。 

 


